

BERICHT DORFFEST 2024

Das Festzelt ist abgeräumt, die letzten Flaschen entsorgt, die Tische und Bänke sind weggeräumt. Trotz Müdigkeit direkt nach dem Fest oder noch Tage danach, bleibt eine grosse Zufriedenheit über ein gelungenes Dorffest im Organisationskomitee zurück.

Wir bekommen viele positive Feedbacks in mündlicher oder geschriebener Form. Unerwartet viele Menschen durften wir während drei Tagen am Dorffest begrüßen, darüber haben wir uns sehr gefreut.

Bereits der Start am Freitag war sehr erfolgreich und liess erahnen, dass unser Dorffest ein Erfolg werden könnte.

Bei strahlend schönem Wetter konnten wir das Familienprogramm am Samstag durchführen. Die Stimmung war super, die Kinder waren zufrieden und hatten Spass. Wir haben durchwegs positive Feedbacks zum Familienprogramm erhalten. Einer der Höhepunkte am Nachmittag war auch die Rangverkündigung des schnellsten Rüttener-Meitschi, -Buben und -Papi/-Mami.

Das Essensangebot im Festzelt ist so gut angekommen, dass leider die eine oder andere Speise schon bald vergriffen war.

Am Abend heizten die Poorboys dann die gute Stimmung zusätzlich auf und der eine oder andere schwang das Tanzbein.

Als krönenden Abschluss fand am Sonntag der Jahrgängerbrunch statt. Die Gäste wollten fast nicht mehr nach Hause gehen. Ich denke da braucht es keine zusätzlichen Worte, um den Erfolg zu beschreiben.

Nach dem Dorffest 2024 ist vor dem Dorffest 2028. Die erste Nachbesprechung wurde bereits gemacht, um positive wie auch verbesserungswürdige Punkte zu diskutieren. Die Schlussitzung steht noch aus, aber auch diese ist bereits geplant.

Das Organisationskomitee des Dorffest Rüttenen bedankt sich bei allen für die Unterstützung und freut sich über eine Neuauflage im 2028.

Herzlich Grüsse

Patrick Bader
OK-Präsident